

## Un individuo fue trasladado en estado crítico al Hospital del Cerro luego de sufrir un disparo en una de sus piernas

Principal



Publicada el: 24/12/24	Visitas: 161
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 153	Puntaje: 4.8

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/un-individuo-fue-trasladado-en-estado-critico-al-hospital-del-cerro-luego-de-sufrir-un-disparo-en-una-de-sus-piernas\\_12588.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/un-individuo-fue-trasladado-en-estado-critico-al-hospital-del-cerro-luego-de-sufrir-un-disparo-en-una-de-sus-piernas_12588.php)

**UN INDIVIDUO FUE  
TRASLADADO EN  
ESTADO CRÍTICO AL  
HOSPITAL DEL CERRO  
LUEGO DE SUFRIR UN  
DISPARO EN UNA DE SUS  
PIERNAS**

*Principal*

*Un individuo fue trasladado en estado crítico al Hospital del Cerro luego de sufrir un disparo en una de sus piernas*

**Policía halla a individuo con herida de bala en la pierna tras reportes de disparos en la zona.**

# **Urgente: Hombre Herido de Gravedad en Barrio Casabó**

## **Detalles del Incidente**

En la tarde de este martes, un hombre de 34 años fue ingresado de gravedad al Hospital del Cerro tras recibir un disparo en la pierna. Según información preliminar, la policía encontró a la víctima con una herida de arma de fuego en una de sus extremidades inferiores.

## **Contexto del Suceso**

El hecho ocurrió en la zona de Austria y Guinea, en el barrio Casabó, donde se habían reportado múltiples denuncias por disparos. La herida le provocó una fractura expuesta en su pierna derecha, además de un compromiso arterial significativo.

## **Información sobre la Víctima**

La víctima, quien no tiene antecedentes penales, pudo comunicar a los efectivos que había sido contratado para realizar trabajos de limpieza en una cuneta, lugar donde supuestamente recibió el disparo.

## **Investigación en Curso**

Las autoridades continúan investigando el caso para esclarecer las circunstancias del ataque y dar con los responsables. Se espera que el estado de salud del hombre evolucione favorablemente, aunque su situación es crítica en este momento. Para más actualizaciones, permanezca atento a nuestras próximas ediciones.

Fuente: Subrayado

## **Imágenes**

# UN INDIVIDUO FUE TRASLADADO EN ESTADO CRÍTICO AL HOSPITAL DEL CERRO LUEGO DE SUFRIR UN DISPARO EN UNA DE SUS PIERNAS

Un individuo fue trasladado en estado crítico al hospital del cerro luego de sufrir un disparo en una de sus piernas

## Tags

*gravedad, extremidades, recibir, disparos, disparo, incidente, urgente, detalles, reportes, individuo, preliminar, ingresado*

## Noticias relacionadas

- 4.5 \*** *Hombre recibe disparos en ambas piernas en Cerrito y no puede explicar su origen*
- 4.0 \*** *Un joven de 25 años resultó herido de bala en las piernas en un violento incidente en Malvín Norte*
- 4.6 \*** *Un hombre fue víctima de un ataque a balazos en el barrio Maracaná, sufriendo lesiones en ambas piernas*
- 4.1 \*** *Policía herido en rapiña espera más de dos horas por ambulancia; Asse aclara que "demoras" no son su "responsabilidad"*
- 4.7 \*** *Tiroteo en Cerro Norte: un hombre herido y el pavor de vecinos tras escuchar 50 disparos*
- 4.3 \*** *Tiroteo en Cerro Norte provoca heridas graves a un joven*
- 4.2 \*** *Joven secuestrada es hallada en una silla, atada y con heridas en las piernas*
- 3.9 \*** *La madre del bebé de un año que perdió la vida en Cerro Norte recibió el alta médica del Hospital Maciel*
- 5.0 \*** *Baleado en la cabeza y en estado crítico: avanza la investigación*

sobre un posible intento de homicidio en el barrio Ituzaingó

**3.7 \*** *Un niño de 9 años resultó herido de bala en una pierna en el barrio La Paloma*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local

México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo